
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 10 APRILE 2025 

Oggi, 10 aprile 2025 alle ore 17:00 si riunisce, presso la Biblioteca dell’Istituto 
Leopardi in via Carroccio 9, il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente 
ordine del giorno: 

1. Giornata di orientamento
2. Micro Festival della Letteratura
3. Festa di Primavera
4. Esame di Stato e simulazioni
5. Uso corretto dei Social Network e bullismo
6. Viaggi d’istruzione
7. POF: nuove proposte

In allegato la lista dei presenti. Presiede la riunione il Rettore Roberto Pasolini, 
funge da segretaria la docente Eleonora Iacobucci.  

1. Giornata orientamento
Si conviene circa il fatto che la giornata di orientamento, svolta da anni con un
rappresentante del mondo del lavoro e con un rappresentante del mondo delle
università, sia una proposta valida e proficua per i ragazzi. E’ l’occasione per
mettersi alla prova, esporsi e porre quesiti anche tecnici. La professoressa
Ianna vorrebbe ripensare anche a un progetto che si riagganci
all’imprenditorialità, per capire, nel pratico, cosa comporta l’avvio di una
attività in proprio, orientandosi sull’aspetto finanziario/economico. Si ritiene sia
una valida alternativa, ma il Rettore sottolinea quanto sia importante
considerare anche il tempo che un tale progetto richiederebbe.
Il Rettore ricorda anche l’incontro sulle carriere previsto per un sabato mattina,
in cui ogni alunno avrà la possibilità di scegliere tra trenta professionisti diversi
con i quali parlare. Si progetta di approfondire le nuove prospettive lavorative e
di formazione, come i percorsi biennali o triennali.

2. Micro Festival della Letteratura
La Direttrice della Primaria, Daniela Chiodini, conferma la data del 29 maggio
per l’evento. La giornata avrà come tema la navigazione. La docente
responsabile, Barbara Di Gioia, sta stringendo i contatti con i vari autori e sta
preparando il planning della giornata. La mattina sarà dedicata ai laboratori per
i bambini della primaria e i ragazzi della scuola secondaria di primo grado,
mentre il pomeriggio sarà dedicato agli acquisti e all’apertura al territorio. Si
conferma anche per quest’anno il patrocinio del Comune di Milano.
Il Rettore conclude comunicando che i vari insegnanti di ogni ordine di studi
stanno lavorando per organizzare la conclusione dell’anno scolastico e i diversi
momenti di festa, tenendo conto che per la scuola secondaria di secondo
grado, gli ultimi giorni saranno dedicati al recupero di eventuali debiti.

3. Festa di Primavera
La Direttrice Chiodini conferma lo spostamento della data a sabato 12 aprile,
causa brutto tempo. Si stanno raccogliendo le adesioni aggiornate. In caso



dovesse essere brutto anche sabato 12 aprile, bisognerà disporre diversamente 
gli spazi dei vari giochi in quanto non è possibile un ulteriore spostamento 
dell’evento. 

4. Esame di Stato e simulazioni
Il Rettore conferma le modalità riguardo l’esame di Stato. Evidenzia
l’importanza dell’orale e del saper fare collegamenti tra i vari materiali,
riportando la possibilità data agli alunni di quinta di partecipare a un lavoro di
“public speaking”, al quale però ha aderito un numero ridotto di studenti.
La professoressa Ianna riporta il sondaggio svolto riguardante la settimana a
tema per il tecnico economico, molto utile e apprezzata, sia dai ragazzi e dalle
famiglie che dai professionisti coinvolti, poiché si nota come l’esposizione
spesso sia difficoltosa anche per ragazzi più grandi.
Il Rettore comunica che il “capolavoro”, elemento caldamente richiesto per
l’esame di Stato dell’anno scorso, non sia stato più menzionato ma neanche
eliminato. I ragazzi di quinta hanno perciò comunque lavorato anche su
questo.
Il Preside Camiciotti fa notare come gli incontri con la psicoterapeuta di Scuola
in Ascolto siano stati importanti per parlare con i ragazzi riguardo la
problematica dell’ansia e la sua gestione, dando loro una traccia delle tecniche
da utilizzare, senza ovviamente sminuire l’importanza della loro preparazione
accademica.
La Preside Ianna riferisce che negli ultimi anni, prima dell’esame della scuola
secondaria di primo grado, i ragazzi hanno lavorato con il professionista di
teatro, che normalmente cura gli spettacoli svolti dalle varie classi, per lavorare
sulla gestualità e la gestione dell’ansia. Ritiene questa collaborazione molto
positiva perché aiuta i ragazzi a recuperare questi strumenti e a svilupparli,
rendendoli più sicuri.

5. Uso corretto dei Social Network e bullismo
Il Rettore comunica che sono stati svolti gli incontri necessaria nelle singole
classi o dove presenti situazioni sulle quali lavorare. Non è stato ancora
realizzato un incontro con le classi prime, in particolare sull’uso degli strumenti
e sulle modalità. Spera di riuscire a farlo entro fine anno, almeno un incontro di
un’ora, per iniziare a responsabilizzarli.
Si discute su alcuni film che potrebbe essere utile vedere nella scuola
secondaria di primo grado e di secondo grado, ma ci si riserva di valutare cosa
è più adatto alle differenti classi e al contesto.

6. Viaggi d’istruzione
I viaggi d’istruzione sono stati positivi, con una buona organizzazione e sono
state esperienze formative e piacevoli per i ragazzi.
Si è presentata qualche difficoltà nello scambio tra scuole per la quale si sta
valutando come introdurre lo scambio e l’accoglienza.
La settimana della legalità ha funzionato bene ed è stata molto significativa per
i ragazzi. Anche la conferenza svolta dallo scientifico tradizionale e il progetto
di volontariato all’interno del PCTO sono stati molto apprezzati. Inoltre un



gruppo di trenta ragazzi è andato a New York per la simulazione dell’assemblea 
delle Nazioni Unite. 
La Preside Ianna dà un esito positivo del viaggio a Monaco delle classi terze e 
del viaggio nel Regno Unito delle classi prime e seconde. Evidenzia come i 
genitori siano risultati più ansiosi rispetto agli anni precedenti. 
Si conferma anche che la scuola primaria, la scuola secondaria di primo grado 
e la classe prima della scuola secondaria di secondo grado hanno partecipato 
alla settimana bianca, mentre le classi seconde, terze, quarte e quinte sono 
andate in gita la settimana precedente, come da programma. 

7. POF: nuove proposte
Il Rettore ricorda che è possibile inviare o far presenti eventuali proposte per il
POF del prossimo anno. Si sta già ragionando sull’inserire il lavoro sul public
speaking e il progetto sull’imprenditorialità nel curricolo.
Si evidenzia la possibilità di approfondire il tema della plusdotazione, per il
quale è previsto un incontro di aggiornamento questa estate per i docenti della
scuola primaria e della scuola secondaria di primo grado.

Non avendo altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 18:15. 
Letto, approvato e sottoscritto. 

La segretaria Il Rettore 
Eleonora Iacobucci Roberto Pasolini 




